

Edil muerto de Veracruz era censor de la corrupción:Calderón

Escrito por Agencias

Martes 09 de Noviembre de 2010 13:43

CIUDAD DE MÉXICO, Noviembre 9 de 2010.- El presidente Felipe Calderón lamenta la muerte de Gregorio Barradas a quien consideró como 'un panista leal y valiente'.

En su cuenta Twitter, @FelipeCalderon, el presidente publicó que Barradas fue una voz crítica de la corrupción en su estado y recalcó que su ejecución es un motivo más para "ir con todo en contra de los delincuentes".

"Fue un diputado panista leal y valiente", expresó Calderón en la red social, añadió que su muerte entristece e indigna.

El lunes por la tarde, Gregorio Barradas, Omar Manzur y Ángel Landa Cárdenas, los últimos dos colaboradores de Gregorio, fueron obligados a abordar un vehículo tipo Hummer por personas armadas y se dirigieron rumbo a Oaxaca, donde horas después fueron hallados los cadáveres con el tiro de gracia.